



Las dos universidades anuncian su presencia en el salón AULA

REDACCIÓN
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, asisten hoy a la inauguración de AULA 2013, el Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa, en un acto que estará presidido por S.A.R. la infanta doña Elena.

La Universidad de Salamanca dará a conocer su oferta formativa hasta el domingo en esta feria. Como novedad, en esta ocasión el puesto informativo de la Universidad de Salamanca contará con una representación de la Escuela de Pilotos, que informará sobre el futuro título de Grado en Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas del centro.

Durante sus cinco días de duración el número estimado de visitantes ronda las 100.000 personas y por el *stand* de la Universidad de Salamanca se calcula

que puedan pasar unos 35.000 visitantes.

La Universidad Pontificia, por su parte, presentará las jornadas de puertas abiertas que se desarrollarán en Salamanca durante los meses de marzo y abril. A lo largo de seis semanas la Upsa abrirá sus puertas para celebrar unas Jornadas de Innovación Educativa y se impartirán más de 30 talleres gratuitos dirigidos a todos los miembros de la comunidad educativa preuniversitaria. El *stand* informativo de la Upsa se situará en el pabellón número 5 del recinto de IFEMA. La Universidad Pontificia ofrecerá en este espacio la oferta académica referida a la diversidad de grados que se imparten en los Campus de Salamanca y Madrid.

Organizada por IFEMA y promovida por el Ministerio de Educación, este salón internacional está considerado como uno de los eventos más importantes del ámbito de la educación en España. ■